

THE TIMES OF ISRAEL - Ops and bloGS

JAN 11, 2024



Haim OUIZEMANN

Israels Herausforderungen: Vieles bewältigen

Welches Land wie unser Land, Israel, wäre in der Lage, so stark und so lange gegen so viele Feinde, Hindernisse und Heuchelei zu bestehen?

Wir müssen uns Tag und Nacht mit dem Horror der einzelnen Zeugen-Aussagen der Geiseln auseinandersetzen, die der Hölle der Gefangenschaft entkommen sind!

Wir müssen uns Tag und Nacht mit dem Horror der Hölle auseinandersetzen, durch die unsere Geiseln, die sich noch in der Gefangenschaft der Hamas und des Jihad befinden, sowie ihre Angehörigen gehen!

Wir müssen uns Tag und Nacht den Terrorgruppen der Hamas und des Jihad in Gaza stellen und hilflos mit ansehen, wie unsere Soldaten fallen!
Wir müssen uns Tag und Nacht mit der Terrorgruppe Hisbollah im Libanon und der Gefahr einer Ausweitung des Konflikts auf den Norden Israels auseinandersetzen!

Wir müssen uns Tag und Nacht den Terrorgruppen in Judäa und Samaria entgegenstellen!

Wir müssen uns Tag und Nacht den Huthis aus dem Jemen entgegenstellen!

Wir müssen uns Tag und Nacht mit den antiisraelischen Erklärungen in der UNO auseinandersetzen, deren Behörden de facto ihre ursprüngliche Berufung zum Frieden verraten!

Wir müssen uns Tag und Nacht mit den vielen Medien in der Welt auseinandersetzen, die ständig wiederholen, dass wir für einen «Völkermord in Gaza» verantwortlich sind, oder die sich wie die Nachrichtenagentur AFP und die BBC nach den Massakern vom 7. Oktober 2023 weigern, einen Terroristen beim Namen zu nennen!

Wir müssen uns Tag und Nacht mit zahlreichen renommierten Universitäten wie Harvard, Columbia und MIT auseinandersetzen, wo Intellektuelle und zukünftige Führungskräfte uns ständig über Gaza belehren und sich weigern, die Terroristen beim Namen zu nennen!

Wir müssen uns Tag und Nacht mit der Beschuldigung von "Verbrechen gegen die Menschlichkeit" in Gaza durch Länder wie Südafrika auseinandersetzen, die skrupellos und mit der unbestreitbaren Unterstützung des Iran versuchen, Israel über den Internationalen Gerichtshof in Den Haag, das wichtigste Rechtsorgan der Vereinten Nationen, zu dämonisieren und zu delegitimieren.

Wir müssen uns Tag und Nacht mit dem Schweigen der großen Mehrheit der weltweiten feministischen Organisationen auseinandersetzen, die es vorziehen, angesichts der sexuellen Gewalt gegen unsere Frauen zu schweigen oder diese nicht einmal klar anzuerkennen!

Alle, vergessen wir es nicht, werden sich eines Tages dem Urteil der Geschichte stellen müssen. Sie werden in die Nacht ihrer eigenen falschen Anschuldigungen oder ihrer schreienden Sprachlosigkeit versinken.

In der Zwischenzeit ist es das Zusammenhalten – Panim-el-Panim - aller Israelis, das den Sieg Israels über das Bestreben, die Menschen bewusst in Unwissenheit zu halten und über die Barbarei bringen wird!

ביחד ננצח! — Beyachad nenatseach! — Gemeinsam werden wir siegen!

Aus dem Französischen übersetzt von Cathy Faes.

Haim Ouizemann ist diplomiert vom «Institut des Civilisations et Langues Orientales de Paris» (INALCO) und ist vom Institut Catholique de Paris (ICP) zertifiziert. Er unterrichtet die Bibel (den Tanach), ihre Sprache, ihre Ethik und die Geschichte Israels. Haim Ouizemann ist Hebraist und biblischer Grammatiker. Er lebt seit seiner Aliyah mit seiner Frau Myriam 1989 in Ashkelon. Er setzt sich aktiv für die Begrünung von Eretz Israel ein. Er ist Vegetarier aus moralischer Überzeugung.

Seine Webseite www.campusbiblique.com bietet vielfältige Kurse an sowie einen der aktuellen Kriegslage entsprechenden wöchentlichen Blog. Der Respekt vor der Tier- und Umwelt ist sein Herzensanliegen. Er fördert das interreligiöse Gespräch mit Respekt, Liebe und der Achtung des Anderen.